

意見・要望等

人口減少対策、移住・定住に関すること

- 人口減少にブレーキかけられる仕組みがあるのか？
- 婚活の推進、出会いの計画 きっかけをつくってほしい。
- 上組小学校児童の減少、来年は20人を割る、対策は、地域で取り組むだけでは厳しいが、町の考えは？
- 人口減少は仕方がないが減少にブレーキを、IUターン等、移住者増についての取り組みは？
- 人口減少対策に本気で取り組んで欲しい。
- 人口減少は進んでいくが、財政健全化を目指して進んでほしい。今後西臼杵三町合併になるのではないかと不安がある。
- 今後、人口減少が続けば西臼杵三町合併になるのではないかと不安がある。
- 男坂の県営住宅空き部屋の利用は議会で動いてみてはどうか。

農林業振興に関すること

- 獣害対策について、被害額が減少しているとの報告であるが、耕作を放棄しているために被害額にカウントされないだけあり、猪等の頭数は増加傾向にあるのではないかと？
- 獣害防止電気柵の消耗品についても補助の対象にしてもらいたい。
- 獣害捕獲監視員は現在1名である。大字ごとの設置をお願いしたい。
- 捕獲獣を処理することが大変。焼却施設の設置をお願いしたい。
- 和牛生産者が減少している。五ヶ瀬町にも町独自の繁殖センターを開設してもらいたい。
- 農業も人口減少の傾向で10年後はどうなるのか不安を感じるが、特に農業では生計を立てられない。作物を作る人がいなくなるのでは？
- 集落営農を立ち上げる抜本的な対策、多角的に中山間直接支払制度の活用含め考えてほしい。
- 農地の維持のため、草切りの助力などがほしい。
- 農林業、農業耕地の維持管理ができる場所とできないところの線引きも必要と思う。
- 将来は世界的に、人口が増え食料不足が考えられる適地適作高冷地野菜栽培含むアグリファームの計画が必要ではないか？
- 農道の老朽化に伴い、路面が荒れている。農道整備の予算を確保してもらいたい。
- 六次化に力を入れてほしい。
- 後継者不足、作り手・受け手を育てて欲しい。
- 電柵やネット、金網フェンスが中々役に立っていない。独自の予算付をしてほしい。
- 農地、耕作放棄地が増えていくがその対策と中山間直接支払制度の利用策、補助事業の増による農地振興の転換が必要ではないか。第5次で脱退が増えるのでは？

意見・要望等

観光振興、第三セクター運営等に関すること

- スキー場について、造雪機の稼働状況、営業活動はきちんとされているのか？きちんとチェックしてほしい。
- スキー場は町のシンボルである。何かの機会を設けて、経営状況を分かりやすいように説明してもらいたい。
- スキー場の従業員の雇用については、五ヶ瀬町住民を優先してもらいたい。
- スキー場の夏場の利用、観光地としての取り組みを。
- 木地屋の定休日は本当に必要か、集客を考えた方がいいのではないか。
- 三セクの決算書は、町民が何人理解したか。説明が足りないのではないか。
- 木地屋の温泉活用で町の活性化につなげてほしい。
- 木地屋のエレベーターがない、ビヤガーデンは駐車場の前方が良いのではないか。
- スキー場入場者数の分岐点は30,000人で黒字化できるのか？
- 夏場利用、国有地の買い上げはできないのか？
- 木地屋の料理が悪い。メニューに変化を持たせて欲しい。
- 第三セクター決算報告の赤字は単年度でなく累積赤字も知らせてほしい。人口減少の中で赤字が続いていると町の存続が心配である。
- 木地屋の玄関の上部に蜘蛛の巣がある、清掃が行き届いてない。

医療関係について

- 病院の統合の動きについて、病院に来ている患者数はどれほどか。
- 町立病院の患者数が少ない。現状を確認し、対策を取って貰いたい。
- 病院の患者数が少ないのは、職員等の接遇が十分でないのが原因では。サービスが良くない。
- 公立病院の統廃合等について、公立病院の検討会はいつごろまでに方針をだされるのか(厚労省発表より9)。何年も同じ会合を繰り返しているが、どう進めるのか。
- 薬局対応が時間がかかりすぎてバスに間に合わないことがある。
- 町立病院受診のあと薬局の対応が遅い。蘇陽薬局にFAX流した方が早くもらえる。コミバスに乗り遅れる。
- 町薬局ジュネリック対応の薬がおいてなかった。案内ハガキがきたのにもかかわらず。
- 訪問看護の充実をお願いしたい。

公共交通、コミバス等について

- 免許返納のタクシー券の見直しをして欲しい。
- コミバスの停留所を変えて欲しい。
- 待合所の検討をされたか？

防災関係について

意見・要望等

- ハザードマップについて、13区のはどうなっているのか？
災害が多くなっているの、早くできないものか？
- 消防団に災害時にネット情報での通知は出来ないのか。
- 防災無線の文字化はできないか？
- 災害発生時における議会の対応は？
- 川の砂利がたまり過ぎ、災害を増やしている。
- ハザードマップはいつごろ完成、配布になるのか？

生活環境等について

- ゴミ袋の価格が高い、山都町は200円また、汲み取り料も高いが安くないのか。
- 燃えるごみの少なくする施策が大事。分別をして燃えるごみを減らすといいのでは？
生ごみを減らす。
- Aコープ閉店した時計灯がきえている。街路灯組合と協議してでも点燈するようにしてほしい。
- 野良猫が増加し、家の中に入り込み食い荒らす。行政で何か対策を。

道路関係について

- Gパーク入り口(宮ノ原側)の、段差の解消をしてもらいたい。
- 町道の一部がコンクリート舗装で、冬期凍結しても融雪剤が撒けない。アスファルト舗装に改良してもらいたい。
- 町道大石線の一部で路面が下がっている。整備が必要である。
- 災害に予算がとられ高速道が遅れることはないか？

新庁舎について

- 新庁舎について、人口が減少していくのに大きな規模のものが必要か。
- 庁舎建設、新庁舎のエレベーター落下防止型の対応は？
- 新庁舎建設は人口減少に向かうなか、今後10年後大きくかわるが、本当に必要か？
- 行財政難の時期に庁舎建設が必要か、タブレットの災害通信は熊本方面からは多いが宮崎は少ないがなぜなのか？

その他

- なんの会をしても参加者が少ない。みんなで一緒に住民を巻き込んで盛り上げていかないといけないのではないか。

意見・要望等

- 行政区の見直しは進んでいるのか。
- ふるさと納税の充実を図っていただきたい。
- ふるさと納税返納品、五ヶ瀬町は大丈夫なのか？
- 町村合併の話はでているのか？
- 小、中学校の給食が民間になると聞いたが。
- 忠霊塔の場所は今のままでは参りが出来なくなる(高齢者増で)、場所を考える時期では。
- 外国人雇用の考えがあるか？
- タブレットの管理状況は。盗難、紛失した場合のセキュリティーはどのようにしているか。
- 報告会が6回目、参加者少ない、住民の関心が薄いのではないか、外の活動はしているがこのような時に参加してほしい。
- 参加人数が少ない。日程の調整をするべきではないか。
- 座談会や報告会の参加者が少ない。参加者が増えるような対策を。
- 報告会参加人数が少ない。日程や他の行事との調整が必要ではないか。